

### **Allgemeine Zahlungsbedingungen der energy air GmbH**

1. Allen Lieferungen und Leistungen der energy air GmbH liegen, soweit nicht andere Bedingungen gelten, die nachstehenden allgemeinen Zahlungsbedingungen zugrunde. Ergänzungen, Abänderungen und Nebenabreden bedürfen zu ihrer Wirksamkeit der schriftlichen Bestätigung der energy air GmbH. Abweichenden Bedingungen des Lieferungs- oder Leistungsempfängers widerspricht die energy air GmbH hiermit ausdrücklich.
2. Die Entgelte der energy air GmbH sind Entgelte im Sinne des Umsatzsteuergesetzes (Mehrwertsteuer). Die Mehrwertsteuer ist in ihrer jeweiligen gesetzlichen Höhe zusätzlich zu entrichten.
3. Die energy air GmbH ist berechtigt, eine Vorauszahlung bis zur Höhe des voraussichtlichen Rechnungsbetrages zu verlangen.
4. Alle Rechnungsbeträge sind sofort nach Erhalt der Rechnung ohne jeden Abzug zur Zahlung fällig. Sie können in bar verlangt werden. Werden Schecks oder Wechsel angenommen, wird der Forderungsausgleich erst mit vorbehaltloser Gutschrift bzw. Zahlung bewirkt.
5. Bei Lieferungen behält sich die energy air GmbH das Eigentum bis zur vollständigen Bezahlung aller Rechnungen aus der Geschäftsverbindung vor. Ist bei der Auftragserteilung nichts anderes vereinbart, so gehen ersetzte Teile in das Eigentum der energy air GmbH über.
6. Die energy air GmbH ist jederzeit berechtigt, für entstandene oder zukünftige Ansprüche aus Lieferungen oder Leistungen eine angemessene Sicherheit nach ihrer Wahl durch Hinterlegung einer unverzinslichen Geldsumme bei der energy air GmbH, durch Stellung eines tauglichen Bürgen oder in sonstiger Weise zu verlangen.
7. Bei verspäteter Zahlung bleibt die Geltendmachung von Zinsen und Verzugsschaden vorbehalten.
8. Der Lieferungs- oder Leistungsempfänger kann gegen einen Anspruch der energy air GmbH weder mit Gegenforderungen aufrechnen, es sei denn, die Gegenforderung ist unbestritten oder rechtskräftig festgestellt, noch steht ihm ein Zurückbehaltungsrecht zu.
9. Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Frankfurt am Main.

### **General Terms of Payment of energy air GmbH (in case of dispute the German wording shall be binding)**

1. Any and all deliveries made and services rendered by energy air GmbH are subject to the following General Terms of Payment, if not stipulated otherwise. Amendments, modifications and/or collateral agreements will be valid only, if confirmed in writing by energy air GmbH. energy air GmbH contradicts herewith expressly any deviating conditions of the recipient of deliveries and/or services.
2. Charges made by energy air GmbH are charges in the meaning of the turn-over tax law (value-added tax). The value-added tax must be paid additionally in the respective amounts called for by the law.
3. energy air GmbH has the right to request advance payment up to the presumable amount of the invoice.
4. All invoiced amounts are due without deduction immediately upon receipt of the invoice. energy air GmbH may request that payments are made in cash. If checks or drafts are accepted, the invoice will be considered as paid after the check or drafts have been honoured fully and without reservations.
5. For deliveries made, energy air GmbH retains the title to property until such time when all invoices issued to the customer have been paid. If not stipulated otherwise upon placing of the order, replaced parts become the property of energy air GmbH
6. energy air GmbH is entitled at any time to request, at its discretion, an adequate security by either depositing with energy air GmbH a non-interest bearing amount of money, or by giving an appropriate guarantor, or by providing any other means serving the purpose.
7. For delayed payments, energy air GmbH reserves the right of claiming interest or damages caused by the delay.
8. The recipient of deliveries and/or services will not be entitled to offset any own claims against claims of energy air GmbH unless such claims are beyond dispute or have become legally binding, nor will he have the right to lay a lien on energy air GmbH property.
9. The place of performance and jurisdiction is Frankfurt am Main.